

Fecha: 06-06-2025
 Medio: El Lector
 Supl.: El Lector
 Tipo: Noticia general

Pág.: 12
 Cm2: 791,7
 VPE: \$ 387.948

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Título: EL FOSIS Y MUNICIPIO DE CURICÓ INAUGURAN NUEVO ECOMERCADO SOLIDARIO QUE INICIALMENTE ENTREGARÁ ALIMENTOS GRATUITOS A 400 FAMILIAS DE LA COMUNA

EL FOSIS Y MUNICIPIO DE CURICÓ INAUGURAN NUEVO ECOMERCADO SOLIDARIO QUE INICIALMENTE ENTREGARÁ ALIMENTOS GRATUITOS A 400 FAMILIAS DE LA COMUNA

Se trata del segundo recinto de este tipo en la Región del Maule -tras el exitoso piloto de Linares- y su duración será de 12 meses en primera instancia, gracias a un aporte del Gobierno de Chile, a través del FOSIS, de 47 millones 500 mil pesos, traspasados al municipio para garantizar su correcta operatividad y funcionamiento.

El Director Nacional del FOSIS, Nicolás Navarrete, aseguró estar "muy contento de inaugurar este EcoMercado de Curicó, proyecto que comienza en inmejorables condiciones ya que cerca de 12 empresas ya tienen el compromiso de donar para llegar a 400 familias que ejercen cuidado de alguien. A esas casas llegaremos con alimentos y artículos de primera necesidad, permitiéndoles tener una vida más tranquila, saber que podrán llegar a fin de mes, pero también poder alimentarse de mejor manera, así es que además de contribuir a su seguridad alimentaria, estamos contribuyendo a una buena alimentación de cada una de esas familias".

Los EcoMercados Solidarios constituyen un banco público de alimentos, impulsados por el FOSIS en el marco de la Política de Seguridad Alimentaria del Gobierno del Presidente, Gabriel Boric Font, y que forma parte del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, asegurando el acceso a la alimentación de las personas más vulnerables tras aprovechar alimentos que no serán comercializados y son donados por ferias libres, supermercados, almacenes y empresas locales, entre otros colaboradores.

Este es el segundo EcoMercado existente en la Región

del Maule -tras el exitoso piloto puesto en marcha en abril de 2023 en Linares- y su duración inicial será de 12 meses, gracias a un aporte del Gobierno de Chile, a través del FOSIS, de 47 millones 500 mil pesos, traspasados al municipio para garantizar su correcta operatividad y funcionamiento.

de muchos empresarios curicanos, de los funcionarios municipales y de los del FOSIS Maule para poder concretar este esfuerzo conjunto para apoyar y llegar con alimentos a estas familias. Acá no hay colores políticos y lo único que importa es poder estar y beneficiar a las familias curicanas", agregó el edil de Curicó, George Bordachar. Las comunas donde se está implementando esta loable y hermosa iniciativa son Alto Hospicio, Calama, Coquimbo, Valparaíso, San Felipe, Lo Prado, Colina, San Fernando, Linares, Hualpén, Valdivia y Puerto Varas. Este año se suman 15 nuevos EcoMercados Solidarios en Arica, Iquique, Vallenar, La Serena, Viña del Mar, Lo Espejo, Maipú, Machalí, Curicó, Coelemu, Temuco, Puerto Montt, Castro, Coyhaique y Punta Arenas.

La actividad inaugural, desarrollada este mediodía en este nuevo Centro de Acopio y Distribución Gratuita de Alimentos del EcoMercado Solidario de Curicó, fue encabezada por el Director Nacional del FOSIS, Nicolás Navarrete Hernández, el Alcalde de Curicó, George Bordachar Sotomayor, y la Directora Regional del FOSIS, Andrea Soto Valdés, entre otros asistentes.

"Estoy muy contenta por formar parte de este programa que es tan importante, ya que en lo personal no puedo trabajar por estar al cuidado de una persona y así es difícil la situación, pero me llegó este angelito del cielo y gracias a esto ahora tengo lo que tengo donde nos ayudarán mucho", indicó Mariluz Valdés, usuaria del programa y quien fue una de las primeras curicanas en recibir una canasta con una serie de alimentos.

